

Frauen müssen nicht selten neben den bekannten Formen von Gewalt und sexueller Belästigung erfahren, dass finanzielle Abhängigkeit oftmals existenzielle Folgen haben kann. Die Frauenkommissionsvorsitzende Ursula Kaiser-Biburger erläutert, warum es für Frauen wichtig ist, finanziell auf eigenen Füßen zu stehen. Daniela Heil vom Vorstand der Sparkasse Mittelfranken Süd ergänzt in diesem Zusammenhang, welche grundsätzlichen Möglichkeiten sich insbesondere für Frauen anbieten, um zu finanzieller Eigenständigkeit zu gelangen.

Seit 2001 ruft die Organisation „Terre des Femmes – Menschenrechte für die Frau“ weltweit dazu auf, am 25. November, dem Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen, Fahnen mit der Aufschrift „Frei leben – ohne Gewalt“ zu hissen. Solidarisch demonstrieren Frauen und Männer von Berlin über Honduras bis nach Burkina Faso gegen Gewalt an Frauen und Mädchen.

Auch die Frauenkommission und die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Schwabach setzen jedes Jahr ein Zeichen: Am Rathaus sowie an weiteren Gebäuden in der Stadt werden Fahnen und Banner mit dieser wichtigen Botschaft zu sehen sein.

Veranstalterinnen:
Frauenkommission und Gleichstellungsbeauftragte
der Stadt Schwabach, Königsplatz 1, 91126 Schwabach,
Telefon 09122 860-279, gleichstellungsstelle@schwabach.de,
www.schwabach.de

Finanzielle Unabhängigkeit macht frei!

Infoabend
zum Internationalen Tag
gegen Gewalt
an Frauen und Mädchen



**Montag, 19. November 2018,
19.30 Uhr
Galerie Gaswerk
Nördliche Ringstraße 9**

Eintritt frei!